
 

Assembleia de Freguesia de Alcanhões  

Ata nº 2/2018  

(Ata nº4 de 2017/2021)  

Aos trinta dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, reuniu em sessão 

extraordinária a Assembleia de Freguesia de Alcanhões, com a seguinte ordem de trabalhos: ------------------------

1 – Apreciação e votação das contas 2017 – Relatório de gestão 2017. -------------------------------------------------- 

À hora marcada, o Presidente da Mesa da Assembleia, verificou pelo livro de presenças, que se encontravam 

presentes os eleitos verificando a falta da Sra. Maria Leonor Fonseca. Foram apresentadas comunicações 

escritas da parte dos membros seguintes da mesma lista ficando em substituição a Sra. Vanessa Sofia Carta 

Baptista, a qual se comprometeu por sua honra a cumprir o regimento da Assembleia de Freguesia. A Mesa 

ficou constituída com os seus membros Sr. Jorge Soares Antunes, Presidente, Sra. Eunice Ferra Mendes, 

primeira Secretária e Sr. João Artur Inês, segundo Secretário, sendo a restante Assembleia composta pelos 

deputados, Sr. Pedro Mena Esteves, Sr. Henrique José Soares, Sra. Cristina Maria Araújo, Sra. Margarida 

Peguinho Duarte, Sra. Vanessa Sofia Baptista e Sr. Pedro Rocha. O Executivo marcou presença com os seus três 

membros, Sr. Pedro Rui Branco, Presidente, Sr. Rogério Carlos Carrasqueira, Tesoureiro e Sra. Filipa Isabel 

Melro, Secretária. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Mesa da Assembleia deu início aos trabalhos elucidando os presentes do único ponto em 

discussão. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Deputada Vanessa Sofia Baptista, usou da palavra, para fazer referência que as questões que foram 

levantadas pela sua bancada não são questões políticas, mas sim questões de ordem legal, mencionando de 

seguida que nem o título nem o conteúdo do documento é o mais adequado. Levantou dúvidas da legalidade da 

assembleia extraordinária pelo motivo de não ter sido publicado o edital com o prazo legal, contudo manifestou 

interesse em continuar a assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Mesa da Assembleia interveio em resposta à Sra. Deputada Vanessa Sofia Baptista, 

mencionando que foi assumido um compromisso pelos deputados presentes na assembleia anterior, de aceitarem 

a convocatória verbal para a assembleia extraordinária de dia 30/04/2018, por ser impossível cumprir os prazos 

estabelecidos e que esse compromisso ficou registado em ata. ------------------------------------------------------------ 

O Sr. Deputado Pedro Mena Esteves, usou da palavra, para mencionar que não existia o documento original, 

datado e assinado, para possível consulta na anterior assembleia, lamentou não existir o mapa de prestação de 

contas mas sim o relatório de contas, visto que a documentação de prestação de contas é a que vai constar em 

ata, solicitou a anexação do email enviado pelo executivo, demonstrando algum desagrado pelo conteúdo do 

mesmo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente do Executivo, Sr. Pedro Rui Branco, tomou a palavra, para mencionar que o conteúdo do email 

enviado era apenas uma breve explicação do sucedido e também da falta de alguns documentos. ------------------- 

A Sra. Deputada Vanessa Sofia Baptista, usou da palavra, para questionar o executivo em algumas rubricas da 

despesa entre elas, a assistência técnica no valor de 4029€; estudos e pareceres 3692,04€; e a rubrica outros 

investimentos; e rubricas na receita entre elas rendimentos de propriedade onde foi arrecadado 460€ e estava 

previsto 1300€; rubrica transportes escolares no valor de 2414,25€ onde a diferença entre esta rubrica e os 

gastos do gasóleo se cifra em 1318,98€. -------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente do Executivo, Sr. Pedro Rui Branco, usou da palavra, para justificar a falta do mapa de inventário 

pelo motivo de não estar atualizado e pretender apresentar um mapa mais atualizado. Quanto aos transportes 



escolares não existe possibilidade de ajustar a taxa de momento. A assistência técnica está relacionada com os 

custos de impressão, quanto à rubrica outros investimentos é um móvel adquirido para o centro de saúde. -------- 

O Presidente da Mesa da Assembleia interveio, para autorizar a intervenção do técnico da empresa de 

consultadoria no sentido de elucidar com clareza as contas apresentadas pelo executivo, tendo o técnico 

respondido às questões colocadas pelos membros da Assembleia. -------------------------------------------------------- 

O Sr. João técnico da empresa de consultadoria, teceu várias explicações sobre a natureza dos mapas e os que 

são legalmente exigidos por lei, mencionando que apenas estava em falta o mapa de prestação de contas e a sua 

assinatura pelo executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguiram-se diversas intervenções dos Deputados Sr. Pedro Mena Esteves e Sra. Vanessa Sofia Baptista, 

relativamente a apreciação das contas as quais foram esclarecidas pelo técnico de consultadoria. ------------------- 

O Sr. Deputado Pedro Mena Esteves, usou da palavra, para fazer referência ao transporte escolar dizendo que a 

Junta não é obrigada a proceder ao transporte escolar, logo, é a favor do utilizador/pagador mencionando 

também que a carrinha do transporte escolar além de consumir gasóleo também apresenta outras despesas. ------- 

O Presidente do Executivo, Sr. Pedro Rui Branco, mencionou novamente que não é possível reduzir a taxa a 

pagar pelo transporte escolar mencionando também que em breve tem que se proceder a substituição da carrinha 

e que sem um possível contributo da Câmara isso se torna bastante difícil. ---------------------------------------------- 

Não existindo mais intervenções foi posto à votação, tendo sido aprovado com oito votos a favor e um voto 

contra.  

O Sr. Presidente da Mesa agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a Assembleia de Freguesia, da qual 

se lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos os Deputados presentes. ------------ 
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